



Sevilla, 29 de octubre de 2015

## **EDUCACIÓN LICITA LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO COLEGIO EN BURGUILLOS Y LAS OBRAS DE REFORMA DEL CEIP LA COLINA DE CAMAS**

**La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, publica hoy en BOJA la licitación de los trabajos de construcción del nuevo centro de infantil y primaria de Burguillos y las obras de mejora estructural del colegio La Colina de Camas, con una inversión total de más de 5,2 millones de euros**

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha publicado hoy en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) la licitación de las obras de construcción del nuevo Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) de Burguillos y de reforma estructural del CEIP La Colina de Camas, por un importe total de 5.262.709,08 euros.

La construcción del nuevo CEIP de Burguillos, con un presupuesto de 4.525.743,06 euros y un plazo de ejecución previsto de 15 meses, permitirá crear 675 plazas escolares y retirar así las aulas prefabricadas instaladas provisionalmente en el colegio Manuel Medina de la localidad. El nuevo centro escolar será de tipología C3, con tres unidades por cada nivel de educación infantil y primaria, y contará con más de 4.000 metros cuadrados construidos que se edificarán sobre una parcela de 12.000 metros cuadrados. La construcción, que podrá albergar a 675 alumnos y alumnas, incluirá además un comedor escolar con cocina de oficio y un gimnasio dotado de vestuarios.

En la zona docente se ubicarán nueve aulas de infantil con acceso directo a la zona de aseos y espacios comunes, dieciocho aulas polivalentes de primaria, seis aulas de pequeño grupo, sala de recursos, aula de informática, taller de música, aula de educación especial y núcleos de aseos para el alumnado. Asimismo, el edificio contará con una biblioteca, salón de usos múltiples, almacén general, aseos no docentes, cuarto de limpieza, basura e instalaciones.

El área de administración se dotará de despachos para la dirección, jefatura de estudios y secretaría y archivo, sala de profesorado con aseos docentes, conserjería y reprografía, así como despachos para las asociaciones de Madres y Padres y alumnado. En el exterior se construirá un porche cubierto, una zona de juegos, dos pistas polideportivas, estacionamiento y huerto escolar.

En cuanto a las obras de reforma del CEIP La Colina de Camas, éstas cuentan con un presupuesto de 736.966,02 euros y un plazo de ejecución previsto de siete meses, y tienen como objetivo resolver los problemas derivados del deslizamiento de los terrenos sobre los que se asienta el centro. El proyecto se centrará en el refuerzo estructural de las zonas afectadas por los deslizamientos de la ladera donde se ubica el colegio mediante inyecciones en el terreno que garanticen la estabilidad del edificio docente y las distintas zonas urbanizadas.

Además, se ejecutarán dos nuevas pistas deportivas y se acometerán varias reparaciones en la urbanización exterior del centro, actuando de manera especial en la mejora de los acerados perimetrales y el saneamiento. Estas obras beneficiarán a los más de 400 escolares matriculados en el curso escolar 2015/16 en este colegio.